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今年も最後の月になりました。全員で，今年を笑顔で締めくくりたいですね。 

先日，こんな言葉を目にしました。「富士山は，上から見ると丸い。」（高橋手帳大賞 入賞作品より）

上から見るという発想がすばらしいです。同じものでも，いろいろな見方ができるのですね。また，おもし

ろい新聞記事がありました。それは，「チバニアン」。なんと地球の磁場の＋極と－極が逆転する時代があ

ったとか。なんとも不思議な話です。長い長い地球の歴史の中では，今当たり前に思われていることが，当

たり前ではないことがあるのですね。 

いつもの見方を変えると，違う良さが見え，可能性が広がる・・・。子どもの見方も，この子はこうだか

らと断定した見方ではなく，多方面からの見方をしていくことが大事となんだということを改めて感じまし

た。 

１２月１４日（木）は，教育懇談会です。お子さんのいろいろな面についてお話ができたらと考えていま

す。有意義な時間になりますよう，よろしくお願いいたします。 

 

秋祭り 

 「地域と進める体験活動」として，北潟名産の「とみつ金時」を使って焼き芋をしました。まきで鉄板の上

の石を焼き，その中に芋を入れて焼き上げるという本格的な焼き芋です。芋の準備は，全校児童でしました。

味は？・・・・それはそれはとてもおいしい，ほくほくの焼き芋ができました。この地区は，おいしいものが

いっぱいです。地区の良さを知る活動になりました。 

 そして，縦割り班でゲームをしました。おいしいお芋と楽しいゲームで，終わりゆく秋を満喫しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北潟っ子３つの誓い 

一つ、私たちは、わがまちに誇りをもち、まちのためによいことをします。 

一つ、私たちは、家族のことを思い、家族のために役立つことをします。 

一つ、私たちは、自分がよいと思うことをねばり強くがんばります。 
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道徳の授業  中島康晴さんをお迎えして 

 

中島康晴さんの略歴 

越前市出身の自転車競技選手（キナンサイクリングチーム所属） 

国民体育大会ロードレースを2連覇，アジアツアー最高クラス・HCクラスでのステージ優勝経験を持つ。

2015年にはアジアツアーのステージレース個人総合2連覇の偉業を達成。 

2017年 福井国体プレ大会（大野市）で優勝 

 

 ４・５・６年生が参加。日本のトップ選手として，世界で活躍している中島さん。ご自身の体験を入れなが

ら，「今一生懸命やることが夢につながること」「挑戦すること」「広い世界に飛び出してみること」などの

お話をしてくださいました。「自分づくり」につながるお話で，子どもたちは真剣に聞き入っていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

特別支援学校との学校間交流・・・・・みんな友だち 

 ４年生が進めている２回目の学校間交流を行いました。今回は北潟小学校を会場に交流しました。みんな

で楽しめるものは何だろうと一生懸命考え，「ジェンカ」「玉入れ」「しっぽとり」「パラバルーン」をす

ることに決定。当日は，１１名の児童が来てくれました。前回も交流しているので，とても和やかに，どち

らの学校の児童も楽しく交流することができました。優しく声をかけたり，すすんで準備をしたりする子ど

もたちの姿に，この交流の良さを感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

第２回家庭地域学校協議会 開催 

協議会の方々から多くのご意見をいただき

ました。「あいさつ」「たくましさ」「家庭

や地域での対話」についてのご意見が多かっ

たです。いただいたご意見は，学校として

も，課題としていることです。ご家庭や地域

の皆様のお力をいただきながら，子どもたち

が強くたくましく優しく成長していけるよう

手立てを講じていきたいと考えています。 

 

引き渡し訓練 

引き渡し訓練にご協力をいただき，ありがとう

ございました。混乱もなく無事引き渡し訓練を終

えることができました。 

※今回は，訓練ということで，引き渡し時間を設

定させていただきましたが，もし，引き渡しが必

要な事案が発生した場合は，時間の設定は行わず，

おうちの方のお迎えがあるまで，子どもたちは学

校に留まるということを原則としています。 

 

 

ジェンカ・玉入れ・しっぽ

取り・パラバルーンなど

で、交流する子どもたち 

実際に自転車を持たせてもらいました。軽い自転車にびっくり。 


